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Hallo,

Ich würde gerne wissen wieviel Sinn die Radeon pro vii in 2024 macht und wieviel ihr dafür
investieren würdet?

Hauptsächlich natürlich für fcpx.

Obwohl ich wohl bald auf da vinci wechsle und meine 7900XT unter windows nutze.

Hängt natürlich von vielen Faktoren ab.

Die M Cpus machen schon einen guten job.

vG
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